



Conférence 14h-15h:

De Gaia à la phusis : pour une critique anthropologique des relations techniques de l'homme avec la « nature »

Claude Calame, anthropologue, spécialiste de la Grèce ancienne, Directeur d'études à l'École des Hautes Études en Sciences Sociales, membre du Centre An-HiMA (Anthropologie et histoire des mondes anciens, UMR 8210).

Conférence 15h30-16h30

De la nature, une approche conceptuelle. Tentatives de définition

Fabrice Flipo, Professeur de philosophie, épistémologie et histoire des sciences et techniques à l'Institut Mines-Télécom, membre du Laboratoire du Changement Social et Politique (Université Paris Diderot Paris 7).

Discussion 16h30-17h

Avec le soutien de l'AAP «Maturation» de la MSH Ange-Guépin















